

HUT RI Ke-77 di Morowali Dirangkaikan Penyerahan Bantuan 52 Motor Dari Dinas UMKM & Koperasi

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 17, 2022 - 14:27



Tampak Kadis UMKM dan Koperasi dipanggung utama mendampingi Bupati/W. Bupati Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Upacara peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke- 77 Tahun 2022 di Kabupaten Morowali, dirangkaikan dengan penyerahan bantuan 52 motor dan bantuan modal ke 92 UMKM.



DINAS PEKERJAAN UMUM & PENATAAN RUANG

Mengucapkan



**DIRGAHAYU
REPUBLIK INDONESIA**

77

**PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUAT**



RUSTAM SABALIO, ST.MT.
KADIS PUPR

Bantuan ini berasal dari Dinas UMKM dan Koperasi Kabupaten Morowali dengan tujuan untuk meningkatkan taraf ekonomi masyarakat Morowali yang bergerak dibidang Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) untuk mewujudkan Morowali sejahtera bersama.



Penyerahan bantuan itu langsung diberikan Bupati Morowali Drs. Taslim

bersama Wakil Bupati Morowali Najamudin di dampingi Kepala Dinas UMKM dan Koperasi Kabupaten Morowali, Dr.Hj.St.Asma UI Husna Syah, S.E.,M.M.,M.Si serta Unsur Forkopimda Kabupaten Morowali. Bertempat di lapangan alun-alun Rujab Bupati Morowali, Rabu (17/08/2022).



"Tepat di moment yang sakral ini di HUT RI Ke-77 Tahun 2022, kita serahkan bantuan 52 motor ke komunitas ojek labuan dan juga bantuan modal ke 92 UMKM, walaupun baru 7 penerima UMKM yang baru terealisasi, sementara yang lain akan menyusul karena masih dalam proses administrasi," terang Kepala Dinas UMKM dan Koperasi Kabupaten Morowali yang disapa akrab Bunda Mima, kepada sejumlah Wartawan saat diwawancara usai upacara HUT RI di lapangan alun-alun Rujab Bupati Morowali.

Dijelaskan Bunda Mima, Pemberiaan bantuan ini diharapkan akan dapat meningkatkan taraf perekonomian penerima, sebagaimana salah satu bentuk wujud Sejahtera Bersama yang dijanjikan Bupati/W Morowali kepada masyarakat Morowali.



Disamping itu, diharapkan UMKM ini nantinya naik kelas dan sekaligus bukti nyata bahwa apa yang selama ini menjadi program Pemda Morowali bukan cuma janji- janji di kepemimpinan Bupati Morowali, Drs. Taslim dan Wakil Bupati Morowali Najamudin.

"Sebenarnya bantuan ini kita serahkan di bulan Desember 2022, tapi kita ingin tepat di hari kemerdekaan ini bantuan diserahkan dengan harapan UMKM ini naik kelas dan sekaligus bukti nyata sejahtera bersama bukan cuma janji-janji di kepemimpinan bapak Bupati Morowali," terang perempuan pemilik gelar Doktor itu, yang saat ini sedang mengikuti seleksi Sekda Morowali.



Dalam upacara tersebut, selain dihadiri Bupati Morowali/ Wakil Bupati Morowali dan jajarannya Pemda Morowali juga dihadiri Ketua DPRD Morowali Kuswandi, Dandim Morowali Letkol Inf Constantinus Rusmanto, S.Sos,M.Sc, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, sejumlah investor tambang dan perkebunan kelapa sawit, para kepala Desa dan tamu undangan lainnya.

Pantauan media ini pelaksanaan upacara detik-detik kemerdekaan RI Ke-77 Tahun di kabupaten Morowali berjalan aman dan lancar. Pulih lebih cepat bangkit lebih kuat, jaya selalu Indonesia kami... Merdeka, Merdeka, Merdeka.



DINAS SOSIAL KAB.MOROWALI

Mengucapkan

DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA



ARIFIN LAKANE, S.Pd.M.Pd
Kadis Sosial



**PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUAT**

(PATAR JS)